

## Kreuzbund

Sommerfest des Kreuzbund DV Fulda am 15. August 2010 Miteinander reden – miteinander feiern – miteinander Gemeinschaft erleben.

Geselligkeit stand im Mittelpunkt des Sommerfestes, welches in diesem Jahr in Hofbieber – Morles stattfand. Für die Planung und Durchführung hatte sich die Kreuzbundgruppe Fulda 1 bereit erklärt. Unter der bewährten Leitung unseres stellv. Diözesanvorsitzenden und Gruppenleiters Franz Frank und seinem Team wurden die Gäste herzlich willkommen geheißen und buchstäblich verwöhnt.



*Danke* 



Ein herzliches Dankeschön gebührt den fleißigen Helfern sowie unseren Weggefährtinnen, welche durch Salate und Kuchenspenden den Mittagstisch und die Kaffeetafel bereichert haben.

Besonders erfreut war man über den Besuch des Vertreters des Caritasverbandes für das Bistum Fulda, Herrn Schomberg sowie den Geschäftsführer des Caritasverbandes für Stadt Regionen Fulda und Geisa, Herrn Winfried Möller mit Gattin. Zeugt doch ihre Anwesenheit und Teilnahme von Loyalität und Verbundenheit mit dem Kreuzbund. Sie wurden von unserem DV Vorsitzenden Walter Krasnik herzlich begrüßt und willkommen geheißen. Weiterhin begrüßte er unseren neuen geistlichen Beirat unseren lieben Weggefährten Pater Alois Schmidpeter.







Wenn auch der Wettergott dem Sommerfest nicht besonders wohlgesonnen war, tat es der Stimmung keinen Abbruch. In den großzügig hell gestalteten Räumen des Morleser Vereinhauses, fühlte man sich rund um wohl. Geselligkeit und freundschaftliche Zuneigung war stets spürbar und festigte den Gemeinschaftsgeist und das Zusammengehörigkeitsgefühl. Rundum zufrieden verabschiedete man sich mit dem Wunsch auf ein Wiederseh`n am Besinnung und Begegnungstag.

Helmut Gömpel II. stelly. DV Vorsitzender